

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 15. März 2023

Internationaler Frauentag und 35 Jahre Mühlheimer Frauenbündnis

Am 8. März war Internationaler Frauentag. Weltweit feierten Frauen ihre Errungenschaften im Kampf um Gleichberechtigung und protestieren gegen andauernde Entrechtung und Ungleichbehandlungen. Das Mühlheimer Frauenbündnis und die Frauenbeauftragten der Stadt Mühlheim veranstalteten den 8. März gemeinsam in der Kulturhalle SCHANZ und luden alle Mühlheimerinnen herzlich ein. Zu Gast war dieses Jahr Ingrid Kühne mit ihrem Comedy Programm „Von Liebe allein wird auch keiner satt!“.



Der Abend begann feierlich mit der Ehrung des Mühlheimer Frauenbündnisses für ihre herausragende frauenpolitische Arbeit der letzten 35 Jahre. Bürgermeister Daniel Tybussek betonte den Einsatz und die Bedeutung des Frauenbündnisses für die Gleichstellungsarbeit in unserer Stadt und wünschte für die nächsten Jahre weiterhin eine erfolgreiche Arbeit. Die Frauenbeauftragten Eva Scholz und Ann-Kathrin Schütz machten in ihren Grußworten auf die immer noch bestehenden Ungleichheiten und Angriffe auf Frauenrechte aufmerksam, blickten aber positiv auf die Zeit nach der Pandemie und die kommenden Aktionen und Veranstaltungen.

Ingrid Till sprach im Namen des Frauenbündnisses und hob die aktuellen Gewaltzustände für Frauen im Iran hervor. Dank Ingrid Kühne endete der Abend mit viel Lachen und Geselligkeit, etwas das allen in der Pandemie gefehlt hat. Im ausverkauften SCHANZ blieb kein Stuhl unbesetzt und die Veranstalterinnen bedanken sich ganz herzlich bei allen Anwesenden und Beteiligten für diesen wichtigen und kurzweiligen Abend.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
